

# Pillinghof

Kuens



## Schule am Bauernhof

Der Pillinghof befindet sich in Kuens, am Eingang des Passeiertals, auf 630 m.ü.d.M. Am Hof leben Luis und Rosina Kuen mit ihren drei Kindern Petra, Katrin und Florian, sowie die Großeltern.

Am Hof wird hauptsächlich Obstbau, etwas Weinbau für den Eigengebrauch und Viehwirtschaft (Milchviehhaltung) betrieben. Für den Eigengebrauch werden auch verschiedene Marmeladen und Säfte hergestellt und der Garten liefert das frische Gemüse.

### So erreichen Sie uns

Über Meran, Richtung Passeier bis Kuens (Kuenserhof), links abbiegen, Hauptstraße entlang bis Feuerwehrhalle, erneut links abbiegen, nach 200 m befindet sich unser Hof

### Angebote

Im Rahmen der Tätigkeit „Schule am Bauernhof“ gibt es die Möglichkeit, das Hofleben kennen zu lernen. Die Verarbeitung von Milch zu Mozzarella, von Äpfeln zu verschiedenen Produkten, sowie das Brotbacken geben einen guten Einblick, wie man auf einfache Art und Weise schmackhafte Lebensmittel herstellen kann. Die anschließende Verkostung ist ein schönes Erlebnis für alle Beteiligten.

### Drei Punkte, die die Besucher vom Hof mitnehmen sollten

- ❖ Der Besucher soll sehen, dass uns die Natur viele kostbare Schätze bietet und der Mensch mit viel Fleiß aus diesen wertvolle Lebensmittel herstellen kann.
- ❖ Der respektvolle Umgang mit den Gaben der Natur soll besonders Kindern näher gebracht werden.
- ❖ Die Freude an der Arbeit und das Zusammenwirken aller am Hof lebenden Familienmitglieder ermöglichen den Anbau mehrerer Kulturen bzw. das Herstellen hofeigener Produkte.